

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festival Internacional

Las dinámicas coreografías del ballet Kaz Berk de Georgia, protagonistas de la segunda jornada del Festival

La programación de esta edición tendrá su continuación esta noche con la obra teatral "La gloria de mi mare"

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 7 de agosto de 2011 - 12:39



El folclore de la república transcaucásica de Georgia, que hunde sus raíces en las culturas árabes y rusas, inundó ayer el escenario del Teatro Victoria con motivo de la actuación del ballet estatal coreográfico Kaz Berk de Georgia.

El segundo espectáculo de la sexagésimo cuarta edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego se caracterizó por las dinámicas y vistosas coreografías de la veintena de integrantes de este conjunto que se encuentra de gira por nuestro país, promovida por el presidente Dimitri Medvedev,

coincidiendo con el Año de la Amistad Hispano Rusa.

Y si de algo no puede quejarse el público que ayer se dio cita en el Teatro Victoria, en un número considerablemente menor que el viernes, es del dinamismo de una función de casi dos horas de duración, en la que junto a un vistoso y colorista vestuario, los integrantes del ballet, creado en 1947 y actualmente bajo el auspicio del Ministerio de Educación de Rusia, ofrecieron un espectáculo de gran dinamismo y riqueza visual, con números especialmente llamativos como el baile de las espadas o un genuino duelo de percussionistas.

Como anécdota de la noche, el elevado volumen de la música "enlatada" utilizada para la ocasión, provocó que en más de una ocasión varios de los espectadores que se dieron cita en el Teatro Victoria solicitaran, a viva voz, que se redujeran los decibelios del equipo de megafonía.

La programación del Festival tendrá su continuación hoy domingo, a partir de las 22:00 horas, con la representación, a cargo de La Choni compañía flamenca, del espectáculo "La gloria de mi mare".